
Сегодня у нас был очень насыщенный день, посвящённый теме «У 

семейного очага» мы всем классом отправились в Епархию и первым делом 

зайдя в здание ученицы 9 К класса провели для нас очень интересный и 

познавательный мастер-класс. Девочки всё подробно рассказали и показали, 

поэтому сделать поделку было достаточно легко. Для меня этот мастер-класс 

был очень интересным т.к. нам сказали, что можно использовать свою 

фантазию и воображение, чтобы наши изделия все были индивидуальны. 

Немного позже, когда все мои одноклассники закончили работу над своими 

поделками, нас всех вместе пофотографировали и сказали, что можно на 

изнаночной стороне своей работы для родителей написать приятные слова и 

пожелать всего самого наилучшего. 

   

 

 

 

 

 

После мастер-класса, Шелепова Елена Ивановна провела для нас очень 

увлекательный разговор. По большей части на тему «Что такое семья». В этом 

разговоре было очень много полезных рассуждений и даже советов, как всё-

таки правильно держать баланс в семье. Первоначально Елена Ивановна 

раздала нам всем листочки, у которых на одной из сторон было изображено 

древо, а на другой обычный белый лист, и первое задание, которое было нам 

дано Еленой Ивановной, это написать с чем же все-таки у вас ассоциируется 

слово «Семья». В этом задание мне больше всего понравилось то, что у 

каждого из нас были довольно разные предположения, было правда очень 



интересно послушать ответы своих одноклассников. Второе задание было уже 

связанно с тем самым деревом на одной из сторон листка. Нам нужно было 

распределить по дереву от корней до ветвей все ценности в семье. Корни - это 

самые важные ценности, которые должны присутствовать почти в каждой 

семье. Ствол - это те ценности, которые тоже важны, но в любой момент от 

них можно отказаться. И последние это ветви, туда нам сказали вписывать 

только то, что почти не как не относятся к ценностям в семье.  

Такое задание было очень сильно полезным ведь мы смогли разобрать, 

что в семье самое главное, а что на втором месте. Потом мы распределяли кто 

какими в семье занимается делами (уборка, готовка, заработок и т.д.). Ну а 

потом как по мне был очень ценный диалог для многих моих одноклассников. 

А именно «Как выходить из ссор с родителями мирным путём» Думаю для 

многих это знакомая тема, поэтому всё то, о чем мы сегодня проговорили для 

многих было очень полезно. 

Под конец хочу сказать, что поездка в Епархию мне очень понравилась. 

И я рада, что каждый год по несколько раз мы туда возвращаемся, узнавая 

много что нового и каждый раз делая разные поделки узнавать о празднике все 

больше новых историй.  
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